

Partidos amistosos

En Ayguafreda

AYGUAFREDA 3
PEÑA NORTE 2

La Peña Norte Granollers, se desplazó el pasado domingo a la población de Ayguafreda, donde disputó un partido amistoso, siendo vencidos por los blanquillos locales por la mínima.

Los granollerenses, que presentaron algunos reservas en sus líneas, a pesar del enorme entusiasmo no lograron la anhelada victoria, debemos consignar que no tuvieron la suerte de cara en los tiros a gol.

Por el Ayguafreda destacaron los hermanos Saló, Miró y Fernández y por la Peña Norte, Font, que realizó un partido completo, vislumbrándose en él un futuro excelente ariete; le siguieron en méritos Martí, bajo los postes y Capella en la defensa.

El arbitraje del señor Aleo, fué deficiente en su cometido, a pesar de su buena intención, alineando los equipos:

Ayguafreda. — Abancó, Vallbuená, Saló II, Novellas, Saló I, Vay, Fernández, Miró, Vila, Bordas y Serra.

Peña Norte. — Martí, Vilarrasa, Capella, Arenas, Tomás, Gracia, Raga, Felip, Boluda, Font, Torrents y Pérez.

Marcaron los tantos Miró (2) y Vila, por Ayguafreda y Font los de la Peña Norte.

Jovico.

SEGUROS NOVELLAS

En Mollet

PEÑA ROVIRA 4
PEÑA VENCEDOR, DE
GRANOLLERS 1

Como preliminar del encuentro Mollet-Sabadell se jugó entre estos equipos juveniles, un interesante encuentro, donde se puso de manifiesto que la cantera comarcal puede contar, a no pasar muchos años, con muy valiosos elementos.

La superioridad de los "rovirenses" fué bien clara y no acabó el encuentro en goleada por su parte, gracias a la excelente labor del meta de los "vencedores", que —ironías del fútbol—, en este caso fueron los "perdedores". Lograron los

goles Galo, Lledanosa, Celemín y el diminuto Montañá y colaborando con los visitantes, Auferil marcó en su propia puerta.

Arbitró un espontáneo, que demostró excelentes cualidades para tan difícil cometido y los equipos fueron:

Peña Rovira.—Soto, Auferil, Argemí, Castells, Muñoz, Burgués, Montañá, Galo, Coll, Lledanosa y Celemín.

Peña Vencedor.—Pey, Boluda, Cañellas, Riera, Farrés, Vila, Vega, Juan, Solé, Pericas y Arenas.

¡Lo más selecto!

**IBERIA Radio en
CICLOS SASTRE**

En San Feliu de Codinas

INFANTIL SAN FELIU 8
INFANTIL CASTELLTERSOL 2

En este partido han hecho su presentación ante los aficionados locales, los componentes del equipo infantil del C. F. San Feliu, preparados magníficamente por los entusiastas deportistas Francisco Cassart y Antonio Roca, demostrando todas excelentes condiciones para figurar en un futuro próximo en nuestro primer once. La primera parte terminó con el resultado de 5-2 a favor del equipo local, durante este período nuestro equipo ligó muy buenas jugadas. En la segunda parte bajó algo el juego, pero no hay que olvidar que era un equipo infantil y como es natural les faltó un poco el fondo para aguantar el endiablado tren de la primera parte. No podemos señalar distinguidos pues todos pusieron el máximo de empeño en cumplir lo que se les había asignado. Los de Castelltersol, pese al resultado adverso se defendieron con mucho tesón y entusiasmo.

El equipo local lo formaron: Sendra, Blanch, Figueras, Lloveras, Umbert, Ripoll, Verdaguer, Viñas, E. Carner, García, Segalés, Carner, Fontseré y Vilardell.

Corresponsal

El Campeonato Comarca del Vallés

Viene de la pág. 1

mas fué el S. Juan Moncada que vapuleó sin contemplaciones a los de La Garriga, colocándose al frente de los que forman el grupo intermedio de la clasificación.

En Palou jugaban dos onces que venían con mucha moral tras de sus brillantísimas victorias de ocho días antes, y que sabían la importancia de los dos puntos en disputa, lo que trajo un reñido encuentro que terminó en un empate que favorece en gran manera a los visitantes.

Partido de cara o cruz era el de Las Franquesas, pues ambos cuadros se hallaban muy cerca de la cola y el nivel de fuerzas existentes entre los dos no podía por me-

BUZON DEL DIRECTOR

Distinguido Sr.:

En el número 13 de "Hoja Deportiva" y en la reseña de "Comentador" sobre la actuación del equipo Peña Hierro, dicho señor hacía un comentario rotundo de que el citado equipo era "el único verdaderamente amateur" del torneo y queremos salir nosotros con la rebaja.

Nada más lejos de nuestra intención que el negar tal condición al equipo indicado, pero nada más sentido por nosotros que por falta de contacto con la vida deportiva de cada uno de los clubs que venimos colaborando en los Campeonatos de la Comarca, se desconozca la formación de los mismos.

No juega en La Ametlla ni un solo hombre forastero, no ha habido nunca un solo jugador que cobre ni cinco céntimos, ni puede haberlo porque lo prohíben los Estatutos del Club y por si nuestro sentido "amateur" del futbol fuera considerado con alguna duda, se sepa que nuestros muchachos pagan una cuota mensual y pagan su sitio en los coches en todos los desplazamientos del Club.

Y esperamos que no se confunda esta aclaración tomándola como un ruego para que nos tengan en cuenta nuestro amateurismo en los campos de juego, cuando en realidad nos place decir a los Clubs que no han sabido conservarlo que estamos orgullosos de él y que lo mantendremos porque aquí lo más lamentable es perder el sentido del deporte convirtiéndolo en un "quiero y no puedo" que nosotros no tenemos por qué juzgar, pero no queremos tampoco que se nos confunda con él.

Con gracias anticipadas, le saluda atentamente, s. s. s. - La Junta.

MOTOS GUZZY
CASA MASFERRER

nos que dar un resultado incierto. Ganaron los de S. Eulalia escapándose del lugar sumamente peligroso que venían ocupando desde hacía varias jornadas, mientras que sus rivales al ser alcanzados por el Canovellas, que roto el "maléficio" batió claramente a un Llissá que presentábase como a serio aspirante a los dos puntos, pasan a causa del "gol average" a ocupar el lugar de colistas.

COMENTADOR.

¡NOVIOS!

para vuestro viaje

consultad a

VIAJES MARSANS-Sta. Ana, 6

Anuncios para toda la
Prensa de España

Direcciones por Gremios
y Profesiones

Fernando Salamero

Teléfono n.º 4431

Granollers—Sta. Apolonia, 10. pral.